EXPERIENCE DU COVID-19 D'IMARI

La communauté d'Imari a eu un dialogue communautaire le 30 aout 2020 pour répondre à la proposition de l'Abbé Général concernant notre expérience du Covid-19. Voici le compte rendu des opinions partagées durant ce dialogue.

1. Le statu quo de la communauté

Vie quotidienne

Aucun membre de la communauté n'a été affecté par le Covid-19 jusqu'ici, et notre vie quotidienne semble continuer comme d'habitude. Nous ne portons pas de masque et ne pratiquons pas la distanciation sociale au sein de la clôture.

Surtout pendant l'état d'urgence d'avril à mai, nous avons suivi les directives du gouvernement en nous abstenant de sortir (hôpital, courses etc.) autant que possible. Cela a entrainé des inconvénients pour la communauté mais nous avons toutes joué le jeu, unies autour de notre supérieure. Cette expérience nous a fait prendre conscience de prendre soin de notre santé.

Nous regrettons de n'avoir guère pu accompagner la Pâque d'une sœur à cause des restrictions des visites à l'hôpital.

Travail

Notre travail à la confiserie a beaucoup baissé et nous avons été obligées de passer à autre chose ; le noviciat a été principalement affecté au travail en plein air (tonte, agriculture) ; les jeunes professes ont eu du temps pour s'occuper des sœurs anciennes et fragiles, ce qui a maintenu la communauté active de manière imprévue.

Economie

Les ventes des confitures (notre source principale de revenus) ont sévèrement diminué depuis avril. Nous prévoyons qu'elles vont encore baisser. La seconde vague du Covid-19 que nous avons expérimenté a rendu notre futur économique tout à fait obscur. Nous avons commencé à nous reconvertir dans la poterie dans l'espoir que cela va compenser la baisse de la confiserie.

Nous avons mis tous nos efforts pour réduire les dépenses ; certains travaux ont été reportés.

Hospitalité

L'hôtellerie a été fermée pendant l'état d'urgence. Presque toutes les réservations de groupes ont été annulées. Nous avons reçu peu d'hôtes et aucun conférencier, ce qui a changé notre manière de communiquer avec le monde. Par exemple, nos sœurs vietnamiennes ont commencé des leçons de japonais en ligne.

Spiritualité

Covid-19 nous a donné de sentir que Dieu nous a donné une opportunité de réfléchir sur nos relations avec Dieu et les autres, ce qu'est notre vocation, et comment nous pourrions renforcer la solidarité avec le monde selon notre vocation monastique. Dieu nous a interrogées sur ce que nous sommes vraiment.

Alors que des millions de personnes ont été privés de la messe, nous avons eu le privilège de célébrer l'Eucharistie chaque jour. Nous nous sommes senties unies à eux et avons prié pour ceux qui étaient dans l'épreuve. Nous devons prier de plus en plus pour le monde.

Autres opinions

Covid-19 a reporté le Chapitre général et ce qui fait que le problème de notre filiation n'est pas résolu. Nous avons perdu la connexion avec le centre de l'Ordre et nous nous sentons perdues.

2. Perspective d'avenir

Si la situation continue, notre économie pourrait faire face à une crise fatale dans quelques années. La communauté doit être vigilante et active pour discuter positivement sur ce que nous pourrions faire pour reconstruire notre économie. C'est le temps de l'examen et de la conversatio.